RAPPORT MORAL ASSEMBLEE GENERALE ED REF19 du 21 NOVEMBRE 2004 – par F8BPN

ACCUEIL

Merci d'avoir fait le déplacement pour cette assemblée générale du REF19. Certains ont fait le déplacement depuis les départements voisins et plus loin encore. F2CT et Corinne 64, F1RHK 54, F5DE 16, Raymond AUPETIT (ex F11AUP) et F6AQR 87, F5HX Pdt fédération régionale 23, F6FVS 24 Excusés : F5OVZ Pdt REF24, F1GPL DRUS Limousin et F6FON.

Disparus: F1MHK, F1CAL, F1BU et YL de F1DBD

Une minute de silence en leur mémoire.

Appel aux questions diverses Etat des pouvoirs Feuille de présence Liste des votants (REF19 ou REF-Union)

EFFECTIFS

Selon l'annuaire du site de l'ART il y a 97 indicativés en Corrèze dont 4 F0 et 3 radio-clubs F5KTU, F6KLO et F6KPC.

58 membres du REF-Union à jour.

53 membres de l'ED REF19 à jour.

28 membres du REF-Union et REF19

84 membres du REF-Union ou du REF19, soit 84 votants potentiels. Aujourd'hui c'est l'AG de l'ED REF19, et non pas celle de F6KLO même si les responsables en sont de fait les mêmes. L'ED c'est la relation avec le siège social à TOURS, toutes les informations qui doivent parvenir aux membres via le président départemental. Ce sont les problèmes rencontrés par les membres, par exemple les problèmes qui peuvent être observés pour installer ses antennes. Le service juridique du REF-Union est très actif en la matière. Lui a été transmis le dossier de F1GBJ par exemple. L'ED c'est aussi l'activité du département, la mise en place, l'entretien et les assurances des sites et équipements. Le terrain de Ste Fortunade et le relais ont été acheté et mis en place par l'ED REF19 pour l'ensemble de la communauté radioamateur de la Corrèze.

ACTIVITES 2003/2004

- Participation au conseil consultatif des présidents départementaux
- Galettes des rois
- Championnat de France CW 3 opérateurs à F6KLO F6AQR, F6ETI et F8BPN (classement 4^{ème} RC)
- Championnat de France téléphonie à F6KLO seulement 3 opérateurs F2CT, F6BHI et F8BPN, F6ETI étant en Autriche pour la réunion intérimaire IARU. (Classement 8^{ème} RC)
- Deux repas à F6KLO ont eu lieu après chaque partie
- Représentation à l'AG de l'ADRASSEC19 à Beynat
- Défrichage du terrain de Ste Fortunade le 24 avril
- Réception du pylône et montage du premier tronçon le 22 mai

- Participation à l'AG du REF-Union à Cognac
- Championnat de France THF à Ayen F6KLO/P avec la participation de F1EIT 31, F6GRA F6ETI et F8BPN. Merci à F6CXO pour le prêt de son matériel 5.7 et 10 GHz (Classement 2^{ème} RC)
- Grâce à la participation de plusieurs OM du département aux trois parties du championnat de France, le département de la Corrèze est classé 2^{ème} département derrière le département 47. Une participation un peu plus importante à la partie CW aurait pu nous faire gagner, il s'en est fallu de très peu.
- Sortie champêtre, montage de l'antenne et mise en service du relais sur son nouveau site le 20 juin. (parole à F6ETI pour en toucher un mot dans les divers).
- Signature de l'acte notarié finalisant l'achat de terrain de Ste Fortunade le 28 juin
- Participation au salon de Marennes
- Participation à l'IARU VHF avec F6KLO/P depuis Ayen avec F6BHI , F6ETI et F8BPN.
- Participation aux journées du patrimoine les 18 et 19 septembre. A l'initiative de F6BHI et mis en œuvre par F6BHI cette participation a remporté un vif succès, (Cf document). Merci à tous les participants à cette manifestation, ils ont tous largement contribué à ce succès. Merci à Monsieur FRAUX de nous avoir donné l'opportunité de faire connaître notre activité et notre passion. Une collaboration ultérieure est envisagée.
- Participation à la convention du CDXC les 18 et 19 septembre.
- Participation à Hamexpo Auxerre

Beaucoup de ces activités sont reportées dans la rubrique des département de Radio REF, dans le bulletin de liaison qui parait trimestriellement et sur le site de l'ED REF19 à : www.ref-union.org/ed19 (parole à F6ETI pour en toucher un mot dans les divers)

- poursuite des réunions du vendredi soir
- QSL, réponse aux QSL de F6KLO et TM2E, malgré l'arrêt du diplôme de l'Euro au 31 décembre 2003 avec 298 diplômes expédiés, les cartes QSL affluent toujours. A ce jour un peu plus de 7000 QSO ont été confirmés pour TM2E et depuis l'an dernier 460 QSO pour F6KLO.
- Merci à F4UKG et F6AHM pour l'entretien du club.

Par ailleurs, cette année a été marquée d'un évènement longtemps attendu, l'accession des F1 et F4 aux bandes décamétriques. On ne remerciera jamais assez Jean F5GZJ président du REF-Union pour son travail et l'énergie qu'il a pu dépenser dans cette affaire. Espérons que les bénéficiaires lui en seront reconnaissants en adhérant au REF-Union, qui, si besoin est de le rappeler l'association de radioamateurs de loin la plus représentative reconnue par nos administrations de tutelles et la seule représentée à l'IARU région 1. Plus nombreux nous serons, plus de chances nous aurons de nous faire entendre.

Donc, pour tous ces nouveaux arrivants, on ne peut que les encourager à trafiquer et à occuper les bandes tout en respectant scrupuleusement les

plans de bandes. Pendant le dernier CQ WW SSB certains se sont illustrés en trafiquant en phonie dans la bande CW du 40 mètres. Respecter les usages, indicatifs complets en début et fin de transmission

avec les analogies, tout comme chacun l'a appris avant d'aller passer sa licence.

PROJETS POUR 2005

Bon nombre des activités citées ci-dessus peuvent être mises à nouveau dans les projets :

- galette des rois qui aura lieu le samedi 8 janvier.
- Participation aux trois parties du championnat de France
- Participation à d'autres contests
- Prévision de quelques repas à F6KLO comme l'an dernier.
- Participation aux différentes manifestations, AG du REF-Union, Marennes, Hamexpo, CDXC, mais aussi tout comme cette année aux journées du patrimoine.
- Projet de balise 10 GHz en cours
- Equipement des sites d'AYEN et de Ste Fortunade (pylône, rotor, antennes...)

Je vais maintenant terminer ce rapport moral par la cerise sur le gâteau. Merci à François F6GGL qui m'a aidée dans cette rédaction.

Le REF19 est né en 1974, nous fêtons le cette année son 30ème anniversaire.

Il est un hommage à rendre à l'un d'entre nous qui a su mener à bien et faire progresser notre association, avec passion, tant au plan humain, de l'activité, de la promotion, de son administration etc.

Président dès la création de l'association en 1974 jusqu'en 1979, puis de 1983(?) à 1995, il nous a montré ces qualités durant des années, réélu sans peine à chaque fois qu'il s'est représenté, et il garde parmi nous l'estime de tous, maintenant qu'il est rentré dans le rang d'un adhérent actif ordinaire.

Un historique de la section REF 19 mettrait en valeur tous ses apports à la prospérité de la section : de la direction de l'équipe à l'origine du local F6KLO en passant par l'enseignement pour la licence, les expérimentations diverses qu'il a menées etc. Cette histoire est encore à écrire. J'espère que cela se fera un jour. Il ne faudrait pas que tout cela soit oublié et le bureau actuel en ont le souci.

Ce trentième anniversaire de notre association nous donne l'occasion de mettre à l'honneur celui qui a particulièrement contribué à la vie du département. Sa carrière de radioamateur est loin d'avoir achevé son cours, Cela n'est en aucun cas une « mise au placard » et ne devra

pas l'empêcher de poursuivre sa participation active

Au nom du bureau, je propose donc à cette assemblée la nomination de **Marcel, F1UQ**, à la distinction de président d'honneur du REF19. Merci Marcel pour tout ce que tu as fait, et pour ce que tu feras encore!

Merci pour votre attention. Commentaires La parole à F5GLB pour le rapport financier.

QSL

A ce sujet, un bref rappel quant à l'acheminement des cartes QSL au bureau du REF-Union. Nous nous rendons régulièrement au siège à TOURS, donc nous prenons avec nous les QSL déposées au club. Les cartes QSL doivent être obligatoirement triées et attachées. D'une part les cartes à destination de la France (inutile de les trier par département ou autre) et d'autres part les QSL à destination des pays étrangers. Ces dernières doivent être triées par pays DXCC et par ordre alphanumérique. Les stations ayant un QSL manager, la QSL doit être placée dans le pays du QSL manager. Si ceci n'est pas respecté, les QSL ne seront pas acheminées.